

la poésie. Il a récemment composé une ode latine sur la mort tragique de l'impératrice d'Autriche.

L'*Osservatore Romano* dit que d'après un rapport de la direction de la dette publique en Italie, il est dû au Saint-Siège par le gouvernement italien près de 65 millions de francs.

Les Juifs de Rome veulent y accuser leur puissance par un grand monument. Au rapport de la *Croix*, la municipalité de la Ville a approuvé les plans d'une synagogue monumentale qui sera construite sur le quai Ceni : elle occupera 3,373 mètres carrés (96,841,992 pieds carrés), et sa hauteur minimum sera de 24 mètres (78 pieds 9 pouces).

On signale un réveil religieux dans les *Abruzzes* : à la fin d'octobre, la ville d'Aquila a tenu son congrès catholique.

La ville de *Turin* a célébré au commencement de novembre dernier la clôture de l'exposition d'Art Sacré, dans l'église du Sacré-Cœur de MARIE.—On lit dans la *Croix* : " Mgr Richelmy, archevêque de Turin, adresse à ses diocésains, par ordre de la Congrégation des Rites, une lettre pastorale où il leur demande de recueillir les écrits de Dom Bosco et de les remettre, soit en original, soit en copie authentique, à la curie épiscopale de Turin. Un délai de deux mois est fixé pour l'accomplissement de cette formalité qui est la base indispensable du procès de béatification et canonisation." L'on sait que le grand serviteur de Dieu est né près Turin dans le village de *Castellnuove d'Asti* : en septembre dernier on y a inauguré un monument à la mémoire de l'illustre apôtre de la jeunesse. L. F., S. J.

BIBLIOGRAPHIE

Les deux abbés de Fénelon par M. l'Abbé. H. VERREAU. Etude très curieuse et très instructive. Cette brochure forme le septième fascicule de l'intéressante " Bibliothèque Canadienne," éditée par notre ardent chercheur en histoire M. PIERRE GEORGE ROY, Lévis.

C'est à lui qu'il faut s'adresser pour se procurer chacune de ces brochures moyennant 15 centins.

Le Règne du Cœur de Jésus dans les âmes, dans les familles, dans la société et dans l'Eglise, ou LA DOCTRINE COMPLÈTE DE LA B. MARGUERITE-MARIE SUR LA DÉVOTION AU SACRÉ-CŒUR.

Ouvrage en cinq volumes de 300 à 450 pages, orné de dessins et de gravures. Prix 6 fr. les 5 vol. (le port en sus). — S'adresser aux Chapelains du Sacré-Cœur, 31 rue de la Barre, Paris-Montmartre, France.